

# *L'antiterroriste cubain René González se voit remettre les clefs de Caracas*

---



La Havane, 6 mai, (RHC)-Le Maire du district Libertador, Jorge Rodríguez, a remis les clés de Caracas à l'antiterroriste cubain René González qui effectue une visite au Venezuela.

Après avoir déposé une gerbe de fleurs au monument au Libérateur Simón Bolívar sur la place qui porte son nom, René González a signalé qu'il remercie, au nom des 5, le Venezuela de l'appui reçu et de son engagement de lutter pour le retour de ses 3 camarades à Cuba.

Pour sa part, la chef du gouvernement du District Capital, Yacqueline Farías, a souhaité la bienvenue à René González et à son épouse Olga Salanueva, au nom du président Nicolás Maduro.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/22394-lantiterroriste-cubain-rene-gonzalez-se-voit-remettre-les-clefs-de-caracas>



**Radio Habana Cuba**